

Guebwiller – 23 juin 2015

Aux Dominicains

Grande première dimanche soir : pour la première fois, les Dominicains de Haute Alsace participaient à la Fête de la musique. On pourrait se dire : quoi de plus normal, et pourquoi avoir attendu si longtemps pour faire entrer la fête dans un lieu dédié à la musique ? L'équipe de Philippe Dolfus a proposé un spectacle sans prétention, destiné avant tout à dérider, présenté par cinq jeunes Allemands sans complexes, un spectacle mêlant chant et bruitage, donné trois fois de suite. Un bon divertissement musical avec un quintette hors normes qui s'est spécialisé dans le chant a cappella. Les cinq chanteurs, en fait une chanteuse, Linda Jesse, et quatre chanteurs, Cornelius Mack, Patrick Hell, Richard Leisegang et Julian Knörzer, n'en finissent pas de se distinguer dans les concours pour ensembles a cappella. Dimanche, ils ont enchaîné trois prestations, chacune suivie par un public qui n'a pas lésiné sur les applaudissements, étendu sur deux rangées de chaises longues ou assis sur les chaises dans la nef, où le spectacle s'était replié, en raison d'une météo pas très optimiste.



Photo L'Alsace/Jean-Marie Schreiber